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① 自治会の運営について 

 自治会は同じ地域に住む住民同士が加入して、防災防火活動や環境の整備、地域

行事の参加や文化活動、行政機関への要望などお互いが暮らしやすい町づくりのた

めに組織されています。 

本町には５２の自治会があり、町からは自治会長に対し、広報・文書の配布に関

すること、各種調査および収集に関すること、各種行事などへの協力等に関するこ

と、住民に対する周知事項の伝達に関することの事務が委嘱されています。多くの

住民が自治会に加入し、地域のつながりをもって生活していくことが望ましいと考

えますが、毎年１１月に自治会加入促進の会議や取組みを行っても自治会加入世帯

は減少しています。特に自治会に加入していた世帯が退会していく数が増えている

と感じています。その理由には高齢者や現役世代の班長になることの負担、加入し

ていなくても生活していく上で支障がないことなどがあるようです。自治会の必要

性は理解していてもやむなく退会される世帯もあるのが現状です。そこで、このよ

うな状況を踏まえて、自治会の運営に対する町の考えをお伺いします。 

（１）現在の自治会加入世帯の数と推移について 

（２）自治会運営上の相談や対策について 

（３）自治会配布物の回数や内容の見直しについて 

（４）ゴミステーションに出された違反ゴミへの対応について 

（５）今後の自治会への対応について 

 

② 通学路の安全対策について 

 各世帯のマイカー保有台数が増えている事も原因の一つかもしれませんが、朝、

夕の通勤通学時間帯の交通量が年々増えているように感じます。通学路として子ど

もたちが通る道路も危険な場所が多くあります。そこで、県道の吉無田交差点の安

全対策についてお伺いします。 

（１）横断歩道の安全対策について 

（２）横断歩道待機時の子どもを守る対策について 

 


